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【本日のプログラム】 

司会 斉藤 貢例会運営委員長   斉唱 「君が代」「四つのテスト」 

プログラム クラブフォーラム 食事 寿和 

                      

 

本日は会長不在ですのでご挨拶させていただきます。先日はIMがキラ

ラクラブ主催で開催されました。出席された皆様ご苦労様でした。特に

入会３年未満の皆様には、田中パストガバナーによる特別講演が開催さ

れたと伺っています。これからは春めいた日々が多くなりますが、三寒

四温です。体調管理にはお気をつけください。 

先日、本屋さんへ行きましたら、科学雑誌の表紙に真空破壊という文字が出ていまして、興味

をそそられて購入しました。皆さんご承知の通り宇宙空間は真空です。しかし、2012年にヒッグ

ス粒子が発見されてから変化したようです。理論値よりエネルギーが小さいので補正をすると真

空の値がもっと低い値になるそうです。今の宇宙には分子がわずかにあるのです。そこからすべ

ての分子を取り除いたのが真の真空であり、現在の宇宙の真空は偽の真空だそうです。エネルギ

ーは高いところから低いところに移りたがる。それが原則です。水に例えると、水蒸気のエネル

ギーが高くて氷のエネルギーが低い。そこで、真の真空に変化すると、今ある宇宙の物質はすべ

て原子から崩壊するそうです。 

また、ハヤブサ２が目的の小惑星を写真でとらえたという記事もありました。本年７月には小

惑星リュウグウに到達して観測をはじめて、また、上杉のお殿さまがテレビで解説されるのを見

ることができるのを楽しみにしています。我々の知らないことがどんどん理論解明して知識が増

えてゆくものだなと考える今日この頃です。 

 

副会長 小澤育史 

〈出席委員会〉杉浦 広委員長 

本日の出席数  56 名 

２月 20 日のメークアップ 17 名 

訂正出席率  100％ 

 

おかげさまで 創立 60周年 

2017-18年度テーマ 

第 2915 回例会 平成 30 年 3 月 6 日（火） 天気：晴  No. 31 

食 事 『寿和』 



 

♪会員誕生日 3 月♪ 

 

 

 

 

〈スマイルボックス委員会〉 三浦眞澄委員長 

小澤育史君 本日は柴田会長の代理をさせて

頂きます。娘に二人目の男の子が誕生しまし

た。無事に生まれて安心しました。 

犬塚宣明君 週末、秋田～盛岡へ出張でした。

大荒れの天気で飛行機が欠航し仙台から営業

車で移動しましたが、ホワイトアウトに何度も

合い生きた心地がしませんでした。無事に帰れ

たことに感謝です。 

伊藤富義君 3/31 で 77才喜寿を迎えます。お

陰様で元気に最高に幸せな今日を迎えさせて

頂けた事に感謝し 10 日､11 日伊勢神宮様に御

礼参りの参拝をさせて頂きます。 

杉浦 広君 皆様のご指導のおかげで無事 58回

目の誕生日を迎える事が出来ました。 

岩瀬淳治君 3/6で 49才になりました。年明け

早々に首のヘルニアになってしまい散々なス

タートとなりましたが、今年 1年は色々気を付

けなければいけない暗示と思い大人しく 1年を

過ごします。 

岩崎智一君 お騒がせしております。先日家に

帰ると結婚記念の花が入口に飾ってありまし

た。あわてて妻を誘って食事に出かけました。

ロータリーの皆様のおかげでセーフです。今日

は例会にはお邪魔出来ませんが感謝です。有難

うございました。 

田中正規君 ガバナー月信2月号とロータリー

の友 3月号に写真が載りました。 

稲垣良次君 先日西尾 KIRARARC のＩＭに参加

させて頂きました。わざとらしい笑顔ですみま

せん。写真ありがとうございました。 

山﨑周彌君 西尾ゴルフクラブ理事長に推薦

され就任しました。声が出るようになりまし

た。有難い事です。 

神谷 明君 この度 3 月付にて山﨑周彌さまに

〈次回の卓話お知らせ〉  
 

３月１３日(火) ＊食事：かない 

斉   唱 「奉仕の理想」 

スピーカー 愛知製鋼(株) 陸上競技部 丸尾知司氏 「Road to Tokyo2020」 

 

 

 

西尾ゴルフクラブ理事長をお受け頂きました。

西尾ロータリーの皆様にも宜しくご協力の程

お願い申し上げます。 

三浦康彦君 2/28 伊豆の河津町に行く機会が

あり河津サクラを見て来ました。桜の原木と、

お宅の前にある立派な木や川沿い 3km の桜並

木。往復 6kmの大変な人込みでした。齋藤さん

にしだれ桜の苗を頂き感謝。 

永江義澄君 皇居にご奉仕に行って参りまし

た。天皇、皇后、皇太子様の御会釈を頂き感激

し感動して胸が熱くなりました。自分が日本人

と言う事を改めて感じました。特に天皇、皇后

様の仲の良さ日本一の御夫婦だと改めて誇り

に思いました。 

本田正則君 3/2 には親睦委員の皆様より歓迎

の宴を作って頂き、大変感謝しております。今

後とも宜しくお願い致します。 

小笠原正秀君 先日石川哲朗さんに記念写真

を撮って頂き、有難うございました。ついでに

娘の見合い写真と、お袋の葬儀用の写真も撮っ

て頂きました。準備ＯＫです! 

岩瀬正広君 長女が何とか大学受験で1つ引っ

かかってくれました。入学金も支払って長男次

男と 3人の大学生の誕生で私の財布はすっから

かんです。誰か助けて下さい。 

 


